

01/05/2020

## **Fiscal Regional Metropolitano Sur Héctor Barros cumplió 1 año de gestión en el cargo**

Un año ha acontecido desde que el Fiscal Nacional Jorge Abbott designó al Fiscal Regional Héctor Barros para liderar la Fiscalía Regional Metropolitana Sur, por 8 años.

En este periodo, ha destacado su gestión jurídica, con resultados relativos a la investigación de atentados con explosivos

registrados en diversos puntos de la región metropolitana y los ataques a la red metro de la zona sur de Santiago, acontecidos a partir del 18 de octubre del año pasado.

Con anterioridad a este cargo, el Fiscal Barros fue Fiscal Adjunto en La Serena, luego desde 2004 en la Fiscalía Sur, fue nombrado Fiscal Jefe de Robos y posteriormente Fiscal Jefe Antinarcoóticos y Crimen Organizado. Finalmente, antes de su actual cargo, fue Fiscal Jefe de Puente Alto.



600 333 0000  
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL  
GENERAL MACKENNA 1369